
Ald da decima reunião ordináia, do primeiro periodo legislativo, da segunda sessão legislativa 
anual. da nona legislatura da Câmara Municipal de São Geraldo do Araguaia, Estado do Para; 
as dez horas e quinze minutos do dia doze do mës de abril do ano dois mil e vinte e dois, os 

Senhores Vereadores se reuniram no salão da Cámara Municipal para realizarem a presente 

sessão. que sob a presidência do Vereador José Guedes da Silva Vieira foi declarada aberta, 

sendo determinado ao primeiro secretário da mesa Vereador Fábio Dias de Almeida. para lazer 
a chamada de Vereadores, constatando a presença dos Vereadores Denilson da Silva Gois. 
Fabio Dias de Almeida, Nilva de Sousa Brandão, Rômulo Assunção Pereira, José Guedes da 

Silva Vieira, Valdemilson Ribeiro Almeida, Ronys Cley Dias Borges, Antônio Francisco Lima 
ernandes. Sebastião Arrais dos Santos e José Brito da Silva; esta ausente 0 Vereador Jose 

Ricardo Sousa Rios. que teve sua falta justificada; dando sequencia aos trabalhos, o presidente 

Solicitou a Secretaria Legislativa para fazer a leitura da ata da sessão anterior, que sendo 

colocada em votação, 1oi aprovada por unanimidade; logo após, a secretaria passou a expOsiçao 

da materia em pauta para o expediente, que constou de Requerimento N° 012/22, do Vereador 

Jose Brito, solicitando a claboração de projeto de lei concedendo a doação de imovel 
urbano localizado ao lado da Escola de Ensino Fundamental Limírio Rodrigues de 
Amorim à Empresa de Assistência Técnieca e Extensão Rural do Estado do Pará -
EMATER-PARA, destinada a construção da sua sede própria e Requerimento N° 013/22 
do Vereador Antönio Lima, solicitando a criação de projeto de Decreto legislativo, 
emitindo Titulo de Cidadão São Geraldense ao Senhor José Maria Pereira da Silva; 
concluida a leitura, o presidente encerrou o pequeno expediente e logo reabriu os trabalhos, 

dando inicio ao grande expediente, observando não haver inscrição de vereador para uso da 

ribuna. colocou em discussao e votações individuais, os RequerimentoOs 012/2022e 013/2022 

que toram aprovados por unanimidade; após o encerramento da votação o presidente facultou a 

palavra para as explica_çðes pessoais, o Vereador Antönio Lima - lider de governo na Camara, 

comunicou aos colegas que o Prefeito estaria à disposição pra se reunir com os vereadores às 

tergas-feiras, no periodo vespertino. para tratar de pendéncias do municipio: a vereadora Nilva 
Brandão convidou os colegas para cantarem parabéns para o Vereador Fâbio, pela passagem do 
Seu aniverSario; logo sugeriu que a Camara se empenhasse em fazer evento para arrecadar 

recursos para ajudar financeiramente a APAE e que contava com a colaboração de todos; o 

Vereador Rômulo Assunção solicitou o envio de oficio ao Gerente da Empresa M. Rodo 

luvial convidando-o para uma reunião para tratarem sobre assuntos de interesse da empresa; o 

Vereador Sebastiào Arais usou a palavra para indagar ao presidente sobre a demora na 

conclusão da obra de ampliação do prédio da Cämara e jà estava iniciando outra obra, sem 
concluir a primeira: que gostaria que o presidente explicasse a situação; em seguida perguntou 
ainda sobre possivel reajuste salarial aos vereadores, bem como se a Câmara pagaria assessoria 
parlamentar individual aos Vereadores. pois o vereador não tinha condiçbes de pagar; o 
prestdente Vereador José Guedes informou que toda a estrutura dos gabinetes estavam 
rontos, 1altamdo poucos detalhes para fnalizar. inclusive já estavam tudo pago e que a obra de 

construção do estacionamento era essencial à infraestrutura; quanto ao pagamento de assessoria 
parlamentar, disse que no momento a Camara não tinha condições de pagar, mas isso seria 
planejado para o futuro; comentou que o aumento populacional trazia a necessidade de 

ampliaçao e que como presidente, era seu desejo deixar um legado diferenciado; mencionou 

ainda que estava retardando a inauguração dos gabinetes, devido ao fato de estar buscando 

conseguir recursos para aquisigão do mobiliário, logo após. observando não haver mais nada a 
ser deliberado. encerrou a sessão e determinoy a lavratlura desta ata, que será votada e gssineds 

pela mesa diretora. 
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